## **ACTA DE SESION ORDINARIA DE CORPORACION MUNICIPAL Nº439**

Reunidos los Miembros de la Honorable Corporación Municipal el día Sábado 25 del mes de Junio del 2022, para celebrar la Sesión Ordinaria, la cual fue presidida por el Sr. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo, con la asistencia de sus Regidores por su orden:

- 1.- Digna Odessa Suazo
- 2.- José Eusebio Gálvez
- 3.- Luis Raúl Valle
- 4.- Luwin Savier Pacheco
- 5.- Ostin Alejandro Pacheco
- 6- Osmer Noel Breve.

Se trasladó la Honorable Corporación Municipal a supervisar el trabajo que se está realizando para el proyecto de pavimentación de la calle que conduce a la Colonia PENIEL. El Sr. Alcalde Municipal Marcio Adalid Suazo informa a la Honorable Corporación Municipal que aquí se harán 263 metros lineales de pavimento el cual tiene un costo de L. 1,991,540.00 ya el Ing. Motiño inicio con el trabajo y también dio a conocer que se alineara el puente que conduce a esta Colonia de acuerdo a la calle pero esta reparación está dentro del costo y cede la palabra al Ing. Héctor Rolando Motiño.

El Ing. Héctor Rolando Motiño dio a conocer a la Honorable Corporación Municipal el trabajo que se está realizando para el proyecto de pavimentación de la Calle que conduce a la Colonia PENIEL, el cual se inició con el levantamiento topográfico para hacer el estudio para sacar las pendientes de la calle y conforme a eso sacar la terracería,

seguidamente se contrató una maquinaria para que hiciera los respectivos cortes, relleno y se hizo la conformación de la calle, seguido la compactación y ya ahorita se está tirando una capa de 15 centímetros de concreto hidráulico expresa que se están cumpliendo todas las normas de construcción las que lleva las respectivas pendientes y sus respectivos bombeos y ya se tiene un tramo de concreto unos 50 metros ya se inició, dio a conocer que la calle tiene una longitud de 263 metros más otro pedazo que se anexara que el que va de la cancha de futbol al centro de salud que son 60 metros aproximadamente el cual está fuera de este contrato el cual se hará un contrato aparte.

La abog. Digna Odessa Suazo expresa que mira que se está realizando un excelente trabajo, bajo Ley y le alegra mucho que esta calle se esté pavimentando ya que es necesario este proyecto en esta Colonia y en cuanto a los 60 metros de pavimento que faltan anexar está de acuerdo que se realice. El Sr. José Eusebio Gálvez Regidor Municipal expresa que es trabajo completo el que está realizando el Ing. Héctor Rolando Motiño en este proyecto el cual es sentido por los vecinos, mira que esta todo bajo Ley y pues en hora buena para todos, otro Proyecto que nos viene a desarrollar a un mas nuestro Municipio y está de acuerdo con los otros 60 metros que faltan y que se firme ese nuevo contrato.

Por lo que la Honorable Corporación Municipal por unanimidad de votos acordó y aprobó los avances del proyecto de pavimentación de la calle que conduce a la Colonia PENIEL y la aprobación de los 60 metros de pavimentación de la cancha de futbol de la colonia PENIEL al Centro de Salud.